

Fliegergruppe Schorndorf

Nachwuchswettbewerbe "Der kleine Uhu"

Segelfluggelände Welzheim, 12.11.2023

www.Modellflug-Schorndorf.de

Bernhard Schwendemann
73614 Schorndorf, Fuchshofweg 25
07181/45818 beschwende@t-online.de

Jugend-Wertung								4 Beste	Summe	
1	Sara Kayalar	70174 Stuttgart	60	60	60	45	48	228	273	
	04.09.2013	Herdweg 74/1								
2	Tajra Kayalar	70174 Stuttgart	60	60	40	60	48	228	268	
	06.12.2009	Herdweg 74/1								
3	Michael Bauer	71394 Kernen	22	22	33	31	38	124	146	
	24.10.2009	Mühlgartenweg 20								
Senioren-Wertung (Ü16)								4 Beste	Summe	
1	André Seifert	71229 Leonberg-Gebersheim	60	60	60	60	60	240	300	
		Albrecht Goes Weg 12								
2	Günther Platz	73614 Schorndorf	60	43	60	60	60	240	283	
		Baldungweg 13								
3	Hans-Günther Mühlbach	Gäildorfer Str. 5	35	60	43	50	60	213	248	
		74417 Gschwend								
4	Mark Krömer	73061 Ebersbach	60	53	48	43	50	211	254	
		In den Messenwiesen 11								
5	Damian Sobiech	93333 Neustadt a.d. Donau	60	58	32	52	33	203	235	
		Gadenerstr. 13								
6	Norbert Zimmermann	71272 Renningen	52	60	38	45	42	199	237	
		Fronäckerstr. 13								
7	Bernhard Schwendemann	73614 Schorndorf	31	60	26	60	43	194	220	
		Fuchshofweg 25								
8	Klaus Zimmermann	71292 Friolzheim	57	60	35	39	34	191	225	
		Schwarzwaldstr. 15								

Zweimal mußten wir den Uhu-Wettbewerb verschieben. Der Wetterbericht hatte zuviel Wind und Regen angesagt. Jetzt am Sonntag erwischten wir gerade noch die trockene Phase, bei der Siegerehrung fing es schon an zu regnen. Beim Wettbewerb war der Wind nur ganz schwach, 1-2 m/sec aus Süden. Allerdings fehlt der blaue Himmel und die wärmende Sonne. So hatten wir gerade mal 4 Grad C, ganz schön frisch. Leider waren nur drei Jugendliche gekommen, aber sie flogen so gut, dass sie bei den Senioren auf die Plätze drei und vier gekommen wären.

Die Welzheimer Segelflieger hatten uns wieder erlaubt, auf ihrem Platz zu fliegen - vielen Dank dafür. Hier oben haben wir doch viel mehr Platz als in dem engen Remstal bei Schorndorf.

Für den Wettbewerb zählen die vier besten Flüge, die Summe aller Flüge ist für andere Auswertungen. Bei Gleichstand (hatten wir zweimal) entscheidet dann der fünfte Flug über die Platzierung, Für die Jugendlichen gab es Sachpreise bei der Siegerehrung.

Vielen Dank für's Kommen - und die Unterstützung der jungen Piloten.

f.d.R. Bernhard Schwendemann



